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ЗАРНИЦА 2.0
21 февраля в нашей школе прошло
торжественное открытие школьного
(отборочного) этапа Всероссийской
военно-патриотической игры «Зарница
2.0». Это уникальная военно-
патриотическая игра, целью которой
является воспитание командного духа и
взаимовыручки, привитие любви к
своей стране и получение необходимых
навыков.

Ребята с энтузиазмом окунулись в
атмосферу соревнований, демонстрируя
знания истории Отечества, смекалку,
ловкость, физическую выносливость и
командный дух. Эти качества
формируют уверенность в себе и
готовность к будущим свершениям.
Пожелаем ребятам удачи и достижения
поставленных целей!

Сборные команды начали готовиться к
соревнованиям. А для учащихся 8-х,
10-х классов прошли спортивные
соревнования с этапами ВСИ
«Зарница». 24 февраля состоялось
награждение победителей и призёров
соревнований.
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БАСКЕТБОЛ

Состоялись финальные игры первенства
школы по баскетболу🏀⛹За III место
боролись команды 9"А" и 9 "В"
классов.⛹🥉Бронзу отстояли парни из
9 "А" класса.👏🏻⛹Финальный матч
проходил как никогда в упорной и
напряженной борьбе, ребята с азартом
боролись друг с другом,
продемонстрировали ловкость и
быстроту, выносливость и командный
дух. ⛹ Ни одна команда без борьбы
отдавать очки не хотела. Сноровка,
скорость реакции, твёрдость, упорство -
то, чем в этот день был наполнен
баскетбольный турнир и то, без чего в
данном виде спорта просто не
обойтись.👏🏻🏀⛹👏🏻🏀⛹

В упорной борьбе победила команда 10
"А" класса. 🏆🥇Самое большое
количество раз кольцо атаковали
Наумкин Денис из 11 "А" и соперники
Наумчик Артём, Филимонова Виктория
10 "А" класс.⛹👏🏻👏🏻👏🏻 Упорно шли к
своей цели и долгожданная
победа!!!🏆🥇10 "А" - ПОБЕДИТЕЛЬ
турнира!!!! Поздравляем победителей и
призеров, благодарим участников.
🏀⛹🥇🥉🥈Слова благодарности
организаторам турнира учителям
физической культуры Евгению
Александровичу Минаеву и Дмитрию
Николаевичу Оболонкову, за поддержку
директору школы Маргарите
Витальевне Плешановой.

ЗВЁЗДНЫЙ ЧАС
ГОРДИМСЯ УСПЕХАМИ НАШИХ
УЧАЩИХСЯ в XXIX Городской
многоступенчатой олимпиаде по
занимательной математике среди 3-8
классов📚🏆

1 место💫Сергеев Василий 3 "А",
Сидорова Екатерина 4 "А", Шильников
Андрей 8 "А" класс.
2 место💫Мусаев Муслим 3 "А",
Земляникина Анастасия 4 "Б", Игошкина
Есения 4 "Б ".
3 место🖊Каминский Данила 6 "В"
класс📜
За высокий результат отмечен:💫Булич
Артём – 4 "Г" класс👏👏👏

Поздравляем всех ребят, их педагогов -
наставников и родителей! Желаем
дальнейших успехов!
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МАГИЯ ТАНЦА

Во Дворце культуры «Строитель» 15
февраля прошел XX конкурс- фестиваль
хореографического искусства «Магия
танца»💃🕺В этом году на мероприятии
были представлены лучшие детские и
подростковые танцевальные коллективы
из городов Ленинградской области и
Санкт-Петербурга💃🕺

14 ФЕВРАЛЯ
14 ФЕВРАЛЯ - МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ
КНИГОДАРЕНИЯ📚 Международный
день дарения книг - это праздник,
который призван прививать любовь к
чтению книг. Этот день объединяет тех,
кто дарит свои книги и тех, кто
принимает их в дар.📚Активисты
Движения Первых организовали акцию
«Подари книгу». Основная цель этой
акции – вдохновлять детей дарить друг
другу книги.📚Школьники принесли
книги и смогли обменять их, тем самым
дали книгам вторую жизнь. Участники
акции доказали, что книги остаются
ценным подарком особенно в наш век
высоких электронных технологий.📚

⚡️В составе «ДЕТСКОГО
НЕЗАВИСИМОГО ЖЮРИ» были наши
активисты💥Сергеева Дарья💥и
Бавыкина Вера.

Яркое, красивое зрелище не оставило
равнодушными зрителей, которые
поддерживали исполнителей
овациями.

Очень надеемся, что такой «книговорот»
будет постоянным и интерес к чтению,
любовь к книге поселится в семьях наших
учащихся.
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ИНТЕРВЬЮ
«Должна быть у человека какая-то мечта,
потому что он должен всю жизнь к чему-
то идти…»
Всем известно, что самый главный
человек в школе – директор. Он
возглавляет администрацию школы,
руководит педагогическим составом и
деятельностью учебной организации, к
нему за помощью обращаются дети и
родители.
Маргарита Витальевна Плешанова стоит
во главе школы №9 имени Валерия
Ивановича Некрасова с ноября 2024 года.
О том, как Маргарита Витальевна пришла
к такой должности, узнали ученики
нашей школы.

— Маргарита Витальевна, сложно ли
быть директором?
— Ну, с одной стороны, все-таки сложно,
потому что это для меня новая
должность. Я все равно на ней всего
лишь три месяца и очень много чего не
знаю, а с другой стороны, мне легко,
потому что вокруг меня люди, даже,
можно сказать, команда, которая мне во
всем помогает, и я им за это очень
благодарна.

— Кем вы мечтали быть в детстве и

думали ли, что станете директором?

— Когда я была совсем маленькая, я

мечтала стать художницей, потому что у

меня дедушка очень красиво рисовал. И

я с детства видела, что такое масляные

краски, и мне это очень нравилось. А

когда стала постарше, я мечтала быть

адвокатом, потому что хотела защищать

людей в суде. И у меня есть

юридическое образование. Я даже

пыталась устроиться работать в суд, но не
удалось, и на этом как бы мечта моя
закончилась. Я никогда не думала, что
стану директором, я вообще никогда не
мечтала работать в школе. Это получилось
абсолютно случайно, но, наверное, судьба,
потому что мне очень нравится.

— Какой был самый запоминающийся
подарок на день рождения?
— Когда я вспоминаю все свои дни
рождения, все-таки больше всего я помню
день рождения из детства. Больше всего
мне запомнилась кукла, которую мне
подарили родители. Она была в наряде
невесты, а звали её Рита. Мои родители
всегда меня так называли.
— Как вы обычно празднуете день
рождения?
— День рождения я праздную с семьей. У
меня день рождения в конце мая, очень
часто он совпадает или с экзаменами, или
с последним звонком, поэтому праздную я,
естественно, вечером. Если хорошая
погода, мы обязательно выезжаем на
природу, а если плохая, то дома.
Обязательный атрибут дня рождения – это,
конечно, торт со свечками. Без этого
никуда.
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—Как вы видите нашу школу в будущем?
В будущем я вижу нашу школу самой
лучшей школой в городе, потому что в ней
работают самые лучшие учителя, учатся
самые лучшие дети, и вообще она у нас
самая большая, самая красивая, и я верю,
что она на самом деле будет самой
лучшей.

— Что в вашей работе нравится вам
больше всего?
— В моей работе больше всего мне
нравится развитие, то есть я понимаю, что
для того, чтобы работать в школе, надо
постоянно учиться, чтобы понимать, чем
живут дети, чтобы знать все новые
направления в жизни, это мне нравится
больше всего, то есть сколько я работаю,
столько я и учусь. Школа — это жизнь,
движение, развитие, это классно.
— Хотели бы вы поменять сферу
деятельности?
— У меня был период, я меняла сферу
деятельности, работала в спортивной
школе, то есть абсолютно не работала с
детьми. Но через два года мне стало
скучно, я вернулась в школу. Больше не
хочу менять, школа — это моё.

— Какое событие школы стало самым
запоминающимся для вас?
За три месяца, которые я проработала,
самое запоминающееся событие — это
новогодний спектакль. Я просто вот, как
говорится, в ударе.
Когда я увидела, я была в полном шоке, я
никогда не думала, что на школьной сцене
дети могут так профессионально играть.
Нам с такими спектаклями надо
обязательно участвовать в каких-то
конкурсах, грантах, и мы обязательно
победим!

— Какие качества надо воспитывать
себе ученикам нашей школы, чтобы
стать успешными в жизни?
— Ну, прежде всего, я считаю, что мы
должны быть коммуникабельными,
потому что даже в силу того, что сейчас
очень много мы общаемся в гаджетах,
я считаю, что прежде всего должно
быть живое общение, мы должны
уметь разговаривать. Но, что еще,
конечно, должно быть у человека – это
упорство, настойчивость, чтобы он мог
добиться своего, добиться своей цели.
И должна быть у человека какая-то
мечта, потому что он должен всю
жизнь к чему-то идти. Даже если он
достигает, он должен ставить перед
собой новую цель, новую мечту и идти
к ней.


